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令和３年度八頭町教育委員会  １月定例会  会議録  

 

〇日    時    令和４年１月２６日（水）午後１時３０分～午後２時３０分  

〇場    所    八東庁舎  ２階  第１会議室  

〇出席委員    薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、谷口委員、大上委員  

〇欠席委員    なし 

 

報告 

・新型コロナウイルスの感染者が県内でも増えている。鳥取県版新型コロナ

ウイルス特別警報が発令されたことを受け、感染防止の徹底を改めて学校

に依頼した。また、感染者が出た場合の人員体制やスクールバス乗車名簿

の整理など、すぐに対応できるような体制を整えている。八頭中学校の入

学説明会は中止とした。行事等はなるべく中止したくないが、より慎重な

対応を行っていきたい。 

 

議案 

議案第１号  八頭町遠距離通学児童生徒通学費補助金交付要綱の一部改正に  

ついて 

・交付しない条件も追記し、自転車通学に特化したものとした。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号  八頭町立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正に  

ついて 

・新しい行政区ができたことに伴い改正するもの。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第３号  八頭町立小中学校文書取扱要綱の一部改正について  

・内容が現状と合っていない部分があるため改正するもの。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第４号  八頭町教育ビジョン（第２次改訂版）について 

・第１次改訂版は目標期間が令和３年度までのため、新たに令和８年度までの５年

間の目標期間で第２次改訂版を作成するもの。 
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【補足・委員意見等】 

（委員） 

・文字の表現方法を統一した方がよい。（R は令和、子供は子どもなど） 

・学童クラブはどこに入れるか。 

・P12 の「郡家、船岡、八東にあった～」の２行は削除してもいいのでは。 

・文末の表現を見直した方がよい。 

（教育長）土台はこの内容とし、本日聞いた意見を参考に細かい部分等の修正を行  

いたい。 

 

議案第５号  専決処理の承認を求めることについて 

     （旧安部小学校改修（建築・昇降機）工事請負変更契約の締結について）  

・PCR 検査の追加、玄関庇の塗装下地剤変更、開き戸の設置にかかる増額に伴い 

変更契約を行った。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第６号  専決処理の承認を求めることについて 

           （令和３年度一般会計予算（第１１号）補正について）  

・発掘調査事業を委託から直営に変更したことに伴う予算組替え。 

・全員一致で承認した。 

 

その他 

・２月５日（土）八頭町表彰式（教育委員会関係）において、八頭中学校ホ

ッケー部（男子）と米子北高校（サッカー部）に進学した町内生徒が該当

となっている。八頭町表彰式は出席者が１８名なので開催予定だが、八頭

町体育協会表彰式は出席者が８０名程となるため中止とする。 

・２月７日（月）日本海新聞ふるさと大賞において、八頭中学校のホッケー

部（男子）と柔道部（女子）が受賞予定である。 

 

【補足・委員意見等】 

（委員）３０人学級をしている八頭町と日吉津村は学力向上していると知事が議会で

説明したようだ。 

 （教育長）１月２４日に知事・市町村長の行政懇談会があり、吉田町長が３０人学級に

ついて話した。大山町は小中学校で３０人学級を実施するようだ。  

 （委員）成人式終了後にインタビューをしたが、昨年の対象者は成人式ができてよか

ったと答えていた。次回もぜひ実施してほしい。 
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 （委員）旧安部小学校が文化の拠点として楽しみだ。町の素晴らしさ、３地域の魅力

を PR する良い機会だと思う。名誉町民を周知するコーナーなどもあればよいと思

う。 

 

 

 

 

会議録署名委員  

 

 

会議録署名委員  

 

 

書        記  


